



Niega Gómez Villanueva afán represor de Echeverría

Luis Echeverría no tuvo afanes de represión contra nadie y buscaba atender los problemas sociales que aún no terminaba de resolver la Revolución, afirmó el diputado Augusto Gomez Villanueva. En su opinión, el ex presidente debe ser recordado como un hacedor de instituciones y quien cumplió con el compromiso de concluir el reparto de tierras.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/niega-gomez-villanueva-afan-represor-de-echeverria-20220709-1949386.html>